
9. Sitzung im Jahr 2022

25. Juli 2022

• Anwesend: Eva N., Jasmin, Pablo, Paul, Silas, Claudia → nicht be-
schlussfähig 6/12

• Protokoll: Jasmin

• Redeleitung: Pablo

1 Inforundlauf

• Sommerfest

– Update: Eric, Eva, Max und Jasmin haben ein bisschen geplant.

– Finanzantrag: Yasmin und Jasmin haben einen Finanzantrag beim
StuRa gestellt, damit der StuRa ca. 1/3 der Kosten übernimmt
und jeweils ein Drittel jeder FSR.

• Finanzen

– aktueller Kontostand: über 2000 Euro

– Update zu den Raten: 2. Rate beantragt; wird ausgezahlt, wenn
wir weniger Geld auf Konto haben

– mehr Geld für alkoholfreie Getränke ausgeben.

– Claudia wünscht sich eigene FSR-Kullis

– vielleicht auch Sticker oder eigene Beutel?

• Umgang mit Beschlussunfähigkeit
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– während der vorlesungsfreien Zeit: Alle, die wegen Urlaub/Praktikum/Arbeit
nicht regelmäßig an Sitzungen teilnehmen können, können von der
derzeitigen Amtszeit bereits jetzt zurücktreten. Das wäre für unser
Beschlussfähigkeit von Vorteil.

• Umgang mit Gruppen (Whatsapp, Telegram, Discord)

– Werbung - in der konstituierenden Sitzung besprechen

– Wie aktiv wollen wir als FSR Mitglieder sein? Und wie aktiv wol-
len die Erstis uns haben?

• Änderungen im Dekanat: Frau Götz wird ab dem 1.8. nicht mehr im
Dekanat der Fakultät arbeiten (bisher war sie u.a. für die Raumvergabe
zuständig). Ab 1.8. wird sie im SCADS.AI arbeiten. Das Dekanat bit-
tet um Entschuldigung, falls die Bearbeitungszeit in der Übergangszeit
etwas länger wird.

2 Mails und Anfragen

• FSR Grill- und Spieleabend am 10.08.

• Anmeldung unter: https://forms.gle/9c4qnNxB8ty2P1Rv9

• Jede*r kann hin.

3 Wahlen Reflexion

• Wahlbeteiligung war ziemlich mies (nichtmal 10 Prozent), aber das Eis
hat gezogen und Eva fand es gut organisiert.

• Wir müssen viel mehr Werbung machen. In HS gehen, Professor*innen
schreiben,...

4 Studierendenbefragung

• Mit Workload besser umgehen (Romy hatte zu viel Arbeit allein.).
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• Wir sollten nochmal über Modularisierung reden mit dem neuen FSR
im Oktober.

• Wenn wir uns dann wieder abgestimmt haben, selbst StuKo einberufen.
Wenns sein muss auch ohne Neumann.

5 Konstituierende Sitzung

• Wer erstellt das Doodle? - Eva macht das

• Jasmin wünscht sich Termin in Präsenz, weil es gemütlicher ist und
auch schneller geht bei Absprachen. Vielleicht mit Pizza, Bier und Li-
mo.

• Wer hat Kontakt zu Adrian?

6 Erstifahrt/Erstiwoche

• Erstifahrt:

– Wir brauchen eine Person, die sich dafür den Hut aufsetzt und
eine Orgagruppe um sich versammelt, die dann die Arbeit auf
sich aufteilt.

– Jasmin könnte Finanzantrag bei StuRa stellen.

– Vielleicht Zweitifahrt machen im April. Sollten wir drüber reden
bei der konstituierenden Sitzung.

• Erstiwoche:

– Jasmin findet Kneipentour am wichtigsten.

– Pablo findet auch Uniführung und Spieleabend sehr wichtig.

– weitere VAs: Vorstellungsveranstaltung des FMI, Stadtralley, ...

– Eva fand Stadtrundgang vor 3 Jahren nicht so gut, weils keine
akloholfreien Getränke gab und die Zeit auch zu knapp war um
Leipzig kennenzulernen. Außerdem sollten wir wieder FSR Sprech-
stunde anbieten.

– Claudia schlägt vor die Sprechstunden mit VAs zu kombinieren.
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– Pablo würde Pad erstellen, wo Ideen und Zuständigkeiten zusam-
mengetragen werden.

– Werbung bei Propädeutikum nicht vergessen.

7 Sonstiges

• nichts
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